

**OPINIÓN****RED COMPARTIDA****FUEGO AMIGO VS. ALITO**

Pues ya comenzaron a salir los desastres por todos lados y es que resulta que desde la cúpula del PRI se acaban de dar cuenta que una consultoría de un exfuncionario de los gobiernos del PRI, Fernando Lerdo de Tejada con Estrategia Total, es quien está moviendo una campaña en contra de Alejandro Moreno Cárdenas. Según la documentación con la que está trabajando el grupo cercano a la presidencia del PRI desde el Senado se contrató a la consultoría del ex vocero presidencial por una iguala de unos 120 mil pesos mensuales. Lo divertido del caso es que quien contrató a la empresa fue Claudia Ruiz Massieu con la venia de Miguel Ángel Osorio Chong, dos de los niños de expresidentes del PRI con Alito Moreno, misma que está citada para este martes 14 de junio a las 10 horas en las oficinas de Insurgentes. Según la investigación que está haciendo el equipo de Moreno Cárdenas, los pagos a la consultoría son desde 2019 y ya suman los 6.3 millones de pesos. Por cierto, el objeto del contrato es de "acompañamiento estratégico legislativo para la Presidencia del PRI", en la época de Claudia Ruiz Massieu (16 de julio de 2018 a 18 de agosto de 2019).



Por cierto, hasta ahora los confirmados para ir a la reunión este martes son Claudia Ruiz Massieu, Carolina Monroy, Manlio Fabio Beltrones, César Camacho Quiroz, Pedro Joaquín Coldwell, Beatriz Paredes, Humberto Roque y Miguel Ángel Osorio Chong, que son los abajo firmantes de la carta. Se supone que a este grupo se le une Roberto Madrazo Pintado y Dulce María Sauri. Los datos que quieren discutir no son menores, básicamente hay un reclamo porque es el presidente del partido que más gubernaturas perdió luego de los resultados en Oaxaca e Hidalgo.

Resulta que los brasileños ahora deben solicitar un permiso para ingresar a México si no cuentan con visa americana. Esta medida fue tomada desde el INM de la Secretaría de Gobernación y no por la SRE, que no estaba bien enterada, dicen, al menos oficialmente. El trámite es electrónico en un portal que lleva semanas sin funcionar bien. Las quejas de los ciudadanos brasileños crecen porque han perdido dinero y tiempo al ver cancelados negocios, eventos y hasta vacaciones. En el INM no han podido resolver los problemas técnicos y el problema puede escalar, ya que nuestra representación diplomática en Brasil se encuentra casi maniatada y el gobierno del presidente Bolsonaro puede imponer medidas de reciprocidad

PD: la planta de fertilizantes de Ahome, Sinaloa, será sometida a consulta indígena en apego al sistema normativo Yoreme-Mayo, de acuerdo con la Secretaría de Gobernación, el INPI y la Semarnat. El proyecto estima una generación de 5 mil empleos y una inversión por 5 mil 500 millones de dólares para producir 800 mil toneladas de abono para abastecer a productores agrícolas de Sinaloa, Baja California, Sonora, Chihuahua, Durango, Zacatecas, Nayarit, Jalisco y Michoacán.